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TECHNICAL SCIENCE

ляется объектом кластеризации, а типы отношений между понятиями – объектами распознавания. Тематическая 
структура представляет собой новый информационный объект,  позволяющий: структурировать множество доку-
ментов; осуществлять навигацию по этому множеству; анализировать информацию, относящуюся к структурным 
компонентам предметной области в соответствии с ее значимостью; повысить уровень обобщения информации. 
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The toolsreview of search results representation as the form of subject domain’s classification schemes or various 
thematic structures is provided. It is shown that tendencies of development of search engines consist in gradual expansion 
of traditional functions due to intellectual analytical opportunitiesconnectionto search mechanisms. The formal and 
mathematical problem definition of the subject domain’sthematic structure explication from the set of documents received 
as an information searchresult is considered. The model and process of thematic structure creation due to a terminological 
networkanalysis and establishment of the semantic relations between concepts are described. The terminological network 
is the object of a clustering, and types of concepts relations – objects of recognition.The thematic structure represents the 
new information object allowing: to structure a set of documents; to carry out navigation on this set; to analyze information 
relating to structural components of subject domain according to its importance; to raise level of information synthesis.
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В процессе исследования движения семян по траектории в виде знака бесконечности разработана математиче-
ская модель средних линейных ускорений проходовых частиц,   позволяющая выявить влияние конструктивно-устано-
вочных параметров конусного классификатора, а именно радиусов  решет, расстояния между решетами, угла наклона 
корпуса с решетами.  Исследования проводились для рабочего процесса с верхним положением горизонтального эле-
мента каркаса. Полученные дифференциальные уравнения при движении корпуса  влево демонстрируют линейную и  
квадратичную зависимости. Полученные дифференциальные уравнения при движении корпуса вправо демонстриру-
ют удвоенную линейную и квадратичную зависимости. В разработанной математической модели впервые учтены осо-
бенности движения через положения крайних левых и крайних правых точек решет, так называемые точки понижения 
и точки повышения. Важной составляющей является учет толщины  частиц обрабатываемого материала.  
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During the investigation of the motion of seeds in the path as an infinity sign, a mathematical model of the average 
linear acceleration of  sieved particles. It is allow to identify the impact of structural and settings of the cone classifier, 
namely radius lattice , the distance between the sieves , angular body with sieves . Research is conducted for the workflow 
with an upper position of the horizontal frame member. The resulting differential equation for the motion of the left position 
is demonstrated linear and quadratic dependence. The resulting differential equation for the motion of the right position is 
demonstrated double linear and quadratic dependence. In the mathematical model developed for the first time. It takes into 
account the features of motion through the positions of the extreme left and the extreme right points lattice , the so-called point 
slides and point increase. An important component is the account of the thickness of the particles of the material. 
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Разработанные усовершенствованные классификаторы впервые реализуют ресурсосберегающую технологию 
комплексной предпосевной обработки семян. Получены результаты  расчета скорости корпуса с решетами по ана-
литической модели, в которой впервые учитываются конструктивно-установочные параметры разработанного ко-
нусного классификатора: ширина каркаса, диаметр верхнего решета, диаметр среднего большего решета, диаметр 
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среднего меньшего решета, диаметр нижнего решета, угол наклона корпуса, положение горизонтального элемента 
каркаса. Расчетные значения позволяют выявить интенсивность изменения скорости при движении корпуса каркаса 
влево и вправо. Анализ полученных результатов позволяет с учетом соотношения диаметров  решет рекомендовать 
использование конусного классификатора: - с горизонтальным элементом в верхнем положении со скоростью в ин-
тервале от 0,04 до 0,07 м/мин; - с горизонтальным элементом в среднем положении со скоростью в интервале от 0,06 
до 0,085 м/мин; - с горизонтальным элементом в нижнем положении со скоростью в интервале от 0,075 до 0,1 м/мин. 
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Classifiers were developed the advanced of a resource-saving technology for the first time implemented a comprehensive 
pre-treatment of seeds. Results are obtained calculating the rate case with the lattice on the analytical models. In these 
equations, the first, is recorded design and settings designed classifier cone width of frame, diameter of the top of the sieve, 
the average diameter of the large sieve, the average diameter of the smaller sieve diameter of the bottom of the sieve, the slope 
of the body, the position of the horizontal framing members. Calculated values can detect the intensity of a change of speed 
when moving the body frame to the left and right. Analysis of the results with the ratio of diameters of sieves are recommend 
the use of cone-qualifier: - with a horizontal element in the top position with a speed in the range of  0.04 m / min to 0.07 
m / min; - with a horizontal element in the neutral position at a rate of ranging from 0.06 m / min to 0.085 m / min; - with a 
horizontal element in the down position at speeds in the range of  0.075 m / min to 0.1 m / min. 
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В статье представлена разработанная методика расчета геоиндуцированных токов при геомагнитных бурях в 
высоковольтных линиях электропередач систем электроснабжения. Протекание геоиндуцированных токов в лини-
ях электропередач может привести к насыщению магнитной системы силовых трансформаторов, срабатыванию 
систем релейной защиты и автоматики и отключению линий электропередач. Для расчета величин геоиндуциро-
ванного тока был использован прямолинейный участок линии электропередачи между двумя трансформаторны-
ми подстанциями. Проведена оценка полученных величин геоиндуцированных токов в линиях электропередач 
класса напряжений 110 – 330 кВ при разных уровнях напряженности геоэлектрического поля, с помощью которой 
установлено, что значения геоиндуцированных токов в системах электроснабжения могут быть сопоставимы с 
рабочими токами линий электропередач. Разработанная методика может быть применена на практике для оценки 
величин геоиндуцированных токов в линиях электропередач и влияния их на работу систем электроснабжения.
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The article presents a method of calculating geoindutsirovannyh currents at high geomagnetic storms in the 
power lines power supply systems. The flow geoindutsirovannyh currents in power lines can lead to saturation of the 
magnetic system of power transformers, tripping of relay protection and automatic shutdown and power lines. To 
calculate geoindutsirovannogo current was used straight section transmission line between two transformer substations. 
The estimation of the values obtained geoindutsirovannyh currents in power lines voltage class 110-330 kV at different 
levels of intensity of the geoelectric field, through which established that the value geoindutsirovannyh currents in power 
systems can be compared with operating currents of power lines. The method developed can be applied in practice to 
estimate the values geoindutsirovannyh currents in power lines and their effect on the operation of power supply systems.
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При построении математических моделей реально протекающих процессов часто возникает необходи-
мость выяснения природы неизвестных воздействий на исследуемую систему по результатам обработки на-


